

60 Jahre Wiedergründung

Waidring – Mit einem erfreulichen Rückblick auf ein aktives Schützenjahr 2018 starten die Waidringer Schützen in ihr Jubiläumsjahr. Der Tätigkeitsbericht von Hauptmann Georg Steiner dokumentierte eine Vielzahl von kirchlichen, kulturellen und gesellschaftlichen Verpflichtungen. Dabei nahmen die Vorarbeiten für die Restaurierung des Ostergrabes, welches heuer zu Ostern nach 70 Jahren wieder aufgestellt wird, viel Zeit und Geld in Anspruch.

Das Jubiläum zur Wiedergründung der Waidringer Schützen vor 60 Jahren wird Ende Juni mit den örtlichen Vereinen und einigen Schützenkompanien in kleinem Rahmen gefeiert werden.

Eine besondere Ehrung mit dem Jahreskranz zur Hofer-Medaille für 60-jährige Mitgliedschaft erhielten die Gründungsmitglieder Johann Danzl, Christian Millinger und Anton Zelger. Mit der Hofer-Medaille für 40 Jahre wurden Hansjörg Brandtner

und Erich Unterrainer ausgezeichnet. Harry Chalupa, Stefan Danzl und Andreas Preindl erhielten die Haspinger-Medaille für 15 Jahre.

Zum Unterjäger wurden Stefan Diechtler, Richard Foidl, Christoph Riedlsperger und Bernhard Schlechter befördert.

Die Wiederwahl von Obmann Georg Steiner, Stellvertreter Sigi Kals, Kassier Martin Berger und Schriftführer Stefan Diechtler erfolgte einstimmig. (rw)



Ehrung für 60 Jahre: BM Georg Hochfilzer, Oberleutnant Sigi Kals, Johann Danzl, Ehrenhauptmann Hans Steiner, Anton Zelger, Bataillonskommandant Hans Hinterholzer, Hauptmann Georg Steiner (v. l.).

Foto: Wörgötter